

アカシアだより第22号 ヤング嚶鳴ソフトボールクラブ試合観戦

令和7年8月10日（日） 山形市天神グラウンドにて

令和7年8月10日（日）山形市天神グラウンドにて、「山形市の社会人女子大会、通称藁谷杯」が行われる予定でした。しかし、残念ながら試合当日は、朝からの雨のため、本来予定されていた「社会人女子大会」は直前に延期となりました。庄内からのチームも不参加となってしまったため、急遽山形学院 OG チームとの練習試合となりました。

雨交じりの中での試合でしたが、メンバーの皆さんは、澁瀬と全力でプレーされていました。メンバーの皆さんはそれぞれ「ヤング」でした！私は子どもの部活が終わってからはこのような試合を観戦することも無くなっておりましたので、久しぶりに「かっとなせー」と選手の応援に熱くなりました。先発した須藤ピッチャーの配球の作戦が的中し、アウトを取る度にこちらも興奮してしまいました。試合結果は残念ながら敗戦となりましたが、これからの試合に生きる試合内容だったのではないのでしょうか。



さらに、代表の須藤祐子さんが、東北ソフトボール協会から「功労賞」を受賞されるという嬉しいニュースが届きました。山形県社会人女子チームで一番長い期間、活動されているヤング嚶鳴ソフトボールクラブを牽引されていること、山形県内の大会競技アナウンス等、後輩の方々と共にソフトボール協会へ多大な貢献をされていらっしゃる事が評価されたとのこと。受賞誠にありがとうございます。今後もヤング嚶鳴ソフトボールクラブの熱いご活躍を楽しみにしております。

嚶鳴 OG によるヤング嚶鳴ソフトボールクラブの活躍の様子は、嚶鳴同窓会ホームページ内の「同窓生の活躍」で詳しく紹介しています。ぜひご覧いただきたいと思います。

